

Huechuraba, martes 11 de abril 2023

COMUNICADO

Estimada Comunidad José Abelardo Núñez N°4

Junto a un cordial saludo y esperando se encuentren muy bien, a través del presente comunicado deseamos informar sobre situaciones que han afectado nuestra convivencia escolar durante estas dos semanas y cómo la Institución está abordándola para tranquilidad y confianza de todas las familias de nuestra comunidad.

Durante las jornadas del miércoles 5 y lunes 10 de abril se produjeron hechos de agresión y violencia entre estudiantes y que han provocado tensión y disgusto en la comunidad. Por una parte, expresamos que no avalamos y rechazamos cualquier acción de agresión o violencia en la resolución de los conflictos, así como hacemos prevalecer para ello **nuestros principios, valores y reglamentos**. Además, agradecemos a los estudiantes y adultos que intervinieron activamente en la resolución pacífica del conflicto. El equipo directivo del colegio ha aplicado inmediatamente nuestro Reglamento interno de Convivencia Escolar, impulsando acciones que van en resguardo de los estudiantes e iniciando la respectiva investigación para aclarar los hechos y emplear las medidas y sanciones que correspondan en relación a los hechos y responsables. Junto a ello, tal como procedemos, seguimos todas las acciones legales que corresponden frente a cualquier hecho de violencia y que ponga en riesgo la integridad de personas y de la comunidad. Así como, realizar las denuncias en Carabineros y Policías de Investigaciones.

Las familias pueden tener la tranquilidad y confianza que se continuará en el desarrollo de acciones sistemáticas para evitar que sucedan eventos de violencia que afecten a nuestros/as estudiantes, pues nuestro compromiso formativo está centrado en **el respeto**, como elemento angular de nuestro Proyecto Educativo Institucional. Por esta razón, **los animamos a conversar en el corazón de sus familias, a activar lo positivo y bueno en las relaciones humanas**, así como rechazar todo aquello que daña las relaciones.

Finalmente, la Institución reitera el llamado a la tranquilidad de las familias, pues las acciones están siendo abordadas como corresponde, mediante los mecanismos de los que el Liceo dispone y su tratamiento se hará sobre lo que está estipulado en el Reglamento de Convivencia Escolar, en los Protocolos de Actuación y en la normativa legal vigente.

Les saluda cordialmente.

Leslie Navarro Galleguillos
Directora Liceo José Abelardo Núñez N°4